



El Mundo en Breve

Anuncia Trump a Ron Johnson como Embajador en México

El Presidente electo Donald Trump anunció a Ronald Johnson como su nominado para servir como Embajador de Estados Unidos en México.

“Ron trabajará en estrecha colaboración con nuestro gran candidato a Secretario de Estado, Marco Rubio, para promover la seguridad y la prosperidad de nuestra nación a través de políticas exteriores sólidas que prioricen el tema de Estados Unidos”, escribió el republicano en su red social Truth Social.

“Durante mi primer mandato, Ron se desempeñó como Embajador en El Salvador, donde trabajó incansablemente con las autoridades salvadoreñas y nuestro equipo para reducir los delitos violentos y la migración ilegal a los niveles más bajos de la historia. También sirvió a nuestro país durante más de veinte años con la Agencia Central de Inteligencia después de una distinguida carrera en el Ejército de los EU como boina verde. Se graduó de la Universidad Nacional de Inteligencia con una maestría en Inteligencia Estratégica”.



Papa Francisco critica la cultura machista



El papa Francisco criticó una cultura machista “que trata a la mujer como un ser humano de segunda categoría” y aseguró que “las que llevan adelante el mundo son las mujeres”, al recibir este lunes una delegación de la organización española Manos Unidas.

“Nosotros estamos acostumbrados con esta cultura machista, a tener a la mujer, no digo como el perrito o el gato de la casa, pero como un ser humano de segunda categoría y nos olvidamos de que las que llevan adelante el mundo son las mujeres y –dicen algunos– son las que mandan”, dijo el papa. Y agregó: “La mujer lleva adelante una familia, lleva adelante los

pueblos, se acerca a la necesidad, con esa sensibilidad tan rica de la mujer...”

Durante la audiencia contó una anécdota tras una reunión con la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula Von der Leyen. “Es médico y madre de siete hijos. Y un día le dije –había resuelto un problema muy difícil, con Bélgica, Holanda, mucha plata, lo había resuelto bien– y yo le dije: «Señora ¿cómo hizo usted para resolver esto?» Empezó a hacer un gesto con las manos... Y respondió: «Como hacemos las mamás».” “La mujer tiene esa genialidad, el genio femenino y la compasión y la tenacidad que caracterizan el ánimo femenino, añadió el pontífice argentino”.